



DAS TEAM

Gehört zum Sommer in München dazu: gemeinsamer Biergartenbesuch mit allen Kollegen.



Heiko

Heiko Klinge,
Chefredakteur
@HeikosKlinge

ZULETZT GESPIELT Forza Horizon 4: Lego Speed Champions. Wie viel mehr Spaß Unfälle machen, wenn Lego- statt Schrottteile fliegen!
ZULETZT GEKAUFT Switch-Spiele für die erste Urlaubswoche in Südtirol. Vorzugsweise Indie-Titel, die ich auf dem PC verpasst habe.
ZULETZT GEDACHT Welche Spiele kommen in der zweiten Woche mit in mein Man Cave?
WAS HALTET IHR GRUNDSÄTZLICH VON ECHT BERÜHMTEN SCHAUSPIELERN IN VIDEOSPIELEN?
Ich habe eine recht lebendige Fantasie, weshalb ich Schauspieler meist mit ihrer berühmtesten Filmrolle in Verbindung bringe. Vermutlich werde ich Keanu Reeves in Cyberpunk deshalb ständig mit »John« anreden.

Michael Graf,
Chefredaktion
@Greu_Lich

ZULETZT GESEHEN Eichhörnchen und Baby-Enten im Garten. Natur hat was.
ZULETZT GEHÖRT Das fantastische Tristram-Thema von Matt Uelmen. Könnte Blizzard ihn für Diablo 4 bitte wieder engagieren? Danke!
ZULETZT GEDACHT Es kann im Sommer angenehm sein, in Stellaris einen verschlingenden Schwarm zu spielen, der auf einem Eisplaneten startet. Der Tod, der aus der Kälte kam. Schön.

WAS HALTET IHR GRUNDSÄTZLICH VON ECHT BERÜHMTEN SCHAUSPIELERN IN VIDEOSPIELEN?

Wenn die Sprecher gut sind, ist mir schnurz, wie berühmt sie sind. Außer es ist Patrick Stewart. Bitte mehr Spiele mit Patrick Stewart. Darauf einen Tee, Earl Grey, heiß.

Micha



MARKUS

Markus Schwerdtel,
Chefredaktion
@kargbier

ZULETZT GELUTSCHT Eis. Unmengen kühles, köstliches, kondenswassertropfendes Eis.
ZULETZT GESEHEN Die dritte und letzte Staffel von Jessica Jones. Ja gut, hätte ich als Studioboss auch nicht mehr verlängert.
ZULETZT GEDACHT Jetzt ein kaltes ... Spezi, bekanntlich das Getränk der Champions!

WAS HALTET IHR GRUNDSÄTZLICH VON ECHT BERÜHMTEN SCHAUSPIELERN IN VIDEOSPIELEN?

Selbst der beste Schauspieler kann ein schlechtes Spiel nicht retten, deshalb sind mir solche Gastauftritte komplett egal.

Florian Klein,
Leitender Hardware-Redakteur
@Opi_Flo

ZULETZT GESPIELT Warframe, nach längerer Abstinenz. Aber ich habe nur Zeit für ein MMO!
ZULETZT GEKAUFT Endlich eine Gitarre, gegen die ich beim Lernen nicht kämpfen muss. Bisher hatte ich nur zu billige Instrumente.
ZULETZT GEDACHT Gitarren sind subjektiv heute viel besser (pro Euro) als vor 20 Jahren – selbst günstige sind oft erstaunlich gut.

WAS HALTET IHR GRUNDSÄTZLICH VON ECHT BERÜHMTEN SCHAUSPIELERN IN VIDEOSPIELEN?

Wenn sie so berühmt sind, dass selbst ich sie kenne, finde ich sie in Spielen vermutlich auch gut – andere kann ich mir eh nicht merken.

Flo





Petra

**Petra Schmitz,
Leitende Redakteurin**

@Flausensieb

ZULETZT FOTOGRAFIERT Tollen Nebel im Vor-alpenland nach einem harten Sommerregen.
ZULETZT GESEHEN Nicht die zweite Staffel von Dark. Nach den ersten 30 Minuten war's für mich schon unerträglich.
ZULETZT GEDACHT Jetzt ein kaltes ... Fußbad! Fußbad natürlich!

WAS HALTET IHR GRUNDSÄTZLICH VON ECHT BERÜHMTEM SCHAUSPIELERN IN VIDEOSPIELEN?

Wenn der Schauspieler seiner Rolle die entscheidenden Nuancen geben kann, die es ohne ihn nicht gäbe: Super! Wenn's aber nur eine Promo-Nummer wie bei Kit Harrington und Infinite Warfare ist? Danke, aber nein.

**Philipp Elsner,
Redakteur**

@RootsTrusty

ZULETZT GETRUNKEN Ein schön kühles Pale Ale von Maisel & Friends. Genau das Richtige bei dieser brutalen Hitze!
ZULETZT GESEHEN Die erste Folge der zweiten Staffel Dark. Und ich bin schon wieder so unfassbar verwirrt.
ZULETZT GEDACHT Früher hab ich beim Steam Summer Sale immer so viel Geld ausgegeben. Inzwischen denke ich mir: Lass es, das spielt du doch eh nie alles.

WAS HALTET IHR GRUNDSÄTZLICH VON ECHT BERÜHMTEM SCHAUSPIELERN IN VIDEOSPIELEN?

Breathtaking! Ok, im Ernst: Manchmal kann sowas echt gut passen. Bei Death Stranding setze ich sogar große Hoffnung auf den Cast.

Phil



Peter

**Peter Bathge,
Redakteur**

@GameStar_de

ZULETZT GESEHEN Heruntergekommene Seitenstraßen in Los Angeles.
ZULETZT GERUCHEN Heruntergekommene Seitenstraßen in Los Angeles.
ZULETZT GEDACHT Kann die E3 im nächsten Jahr nicht vielleicht ins wunderschöne San Francisco umziehen?

WAS HALTET IHR GRUNDSÄTZLICH VON ECHT BERÜHMTEM SCHAUSPIELERN IN VIDEOSPIELEN?

Stellt euch mal vor: Als Chuck Norris einen Roundhouse-Kick austeilen, mit Neil Patrick Harris den perfekten Anzug aus dem Schrank holen, oder in der Rolle von Charlie Sheen betrunken am Strand entlangtorkeln.

**Dimitry Halley,
Redakteur**

@dimi_halley

ZULETZT GELESEN Gespensterkrimi-Groschenromane. Ich brauchte irgendwas zu lesen, während ich am Flughafen gewartet habe.
ZULETZT GESEHEN Die zweite Staffel von Black Spot. Was für tolle Bilder. Schade, dass die Einschaltquoten schlecht waren.
ZULETZT GEDACHT Obwohl ich nie in der russischen Heimat meiner Vorfahren war, vermisse ich sie im Sommer doch sehr.

WAS HALTET IHR GRUNDSÄTZLICH VON ECHT BERÜHMTEM SCHAUSPIELERN IN VIDEOSPIELEN?

Meine Lieblingsspiele sind Deus Ex und Monkey Island. Das sollte illustrieren, wie egal mir ist, ob Figuren in Spielen aussehen wie echte Menschen oder gar Schauspieler!

Dimitry



Maurice

**Maurice Weber,
Redakteur**

@Froody42

ZULETZT GELESEN The Collapsing Empire von John Scalzi. Clevere und kurzweilige SciFi, könnte aber tiefer sein.
ZULETZT GESPIELT God of War. Hab mir sagen lassen, das sei ganz okay. Und siehe da: Das ist es tatsächlich!
ZULETZT GEDACHT Winter ist schon irgendwie die beste Jahreszeit.

WAS HALTET IHR GRUNDSÄTZLICH VON ECHT BERÜHMTEM SCHAUSPIELERN IN VIDEOSPIELEN?

Find ich eigentlich eine gute Sache, erweist sich nur überraschend oft als Fail. Siehe Peter Dinklage in Destiny 2! Oft sind erfahrene Synchrosprecher halt doch die bessere Wahl.

**Valentin Aschenbrenner,
Redakteur**

@valivarlow

ZULETZT GESEHEN Die Nachbarskatze, wie sie sich im Blumenkasten eines anderen Nachbarn erleichtert.
ZULETZT GEHÖRT Das empörte Maunzen der Nachbarskatze.
ZULETZT GEDACHT Ich sollte echt mal die Nachbarskatze streicheln.

WAS HALTET IHR GRUNDSÄTZLICH VON ECHT BERÜHMTEM SCHAUSPIELERN IN VIDEOSPIELEN?

Mark Hamill in Batman: Arkham, Samuel L. Jackson in GTA: San Andreas, Keith David in Halo, Martin Sheen in Mass Effect 2 und jetzt Keanu Reeves in Cyberpunk 2077 – ich beschwere mich nicht.

Valentin



Fabiano

**Fabiano Uslenghi,
Trainee**

@StillAdrony

ZULETZT GESPIELT A Plague Tale: Innocence. Egal wie düster, im digitalen Mittelalter habe ich einfach meinen Spaß.
ZULETZT GENASCHT Leider zu wenig von den Süßigkeiten, die Heiko aus LA mitgebracht hat.
ZULETZT GEDACHT Wieso machen die Amis eigentlich überall Erdnüsse rein?

WAS HALTET IHR GRUNDSÄTZLICH VON ECHT BERÜHMTEM SCHAUSPIELERN IN VIDEOSPIELEN?

Find ich gelegentlich gut, sollte aber nicht der AAA-Standard werden. Videospieldarsteller dürfen gerne auch in Zukunft noch eine eigene Identität haben. Und wenn schon Schauspieler, dann bitte keine zu bekannten Gesichter.

**Robin Rüter,
Redakteur**

@robinruether

ZULETZT GESPIELT Dota Underlords. Bin mit dem MOBA nie warm geworden, aber davon komme ich nicht los.
ZULETZT NACHGEHOLT Die Braut des Prinzen. Vielleicht glaube ich jetzt an wahre Liebe.
ZULETZT GEDACHT André the Giant hat am Set von Die Braut des Prinzen angeblich einen 16-Sekunden-Furz abgelassen. Der Mann war in jeder Hinsicht ein Riese.

WAS HALTET IHR GRUNDSÄTZLICH VON ECHT BERÜHMTEM SCHAUSPIELERN IN VIDEOSPIELEN?

Mir ist es nicht so wichtig, wer die Rolle spielt, solange sie überzeugt. Michael Mando beispielsweise kannte ich vor Far Cry 3 nicht, trotzdem ist Vaas einer meiner liebsten Videospielschurken.

Robin

